

BTV Aarau Athletics



BTV AARAU
ATHLETICS

Sinn und Zweck

Springen, laufen, stossen, werfen, sprinten: Die Leichtathletik ist so vielseitig wie kaum eine andere Sportart! Anlässe wie der schweizweit bekannte UBS Kids Cup oder Aushängeschilder wie Simon Ehammer oder Mujinga Kambundi haben der Leichtathletik in den letzten Jahren zu grossem Aufwind verholfen.

Davon profitieren auch unsere Mitglieder! Wir fördern die Leichtathletik auf allen Altersstufen und in allen Leichtathletikdisziplinen mit gut ausgebildeten, erfahrenen und ebenso engagierten Trainern, sodass von unserem jüngsten Mitglied (64 Jahre) bis zum ältesten (91 Jahre) alle die Freude an der Leichtathletik erleben können. Unser Nachwuchs trainiert in Trainingsgruppen, die seinem Alter entsprechen, und erhält die Grundlagen in allen Leichtathletikdisziplinen vermittelt.

Ab 18 Jahren besuchen die Athleten Trainings, die gezielt eine Leichtathletikdisziplin fördern. Dass auch der Leistungssport bei uns nicht zu kurz kommt, zeigen Aushängeschilder wie Valentina Rosamilia oder Lukas Baroke: Die U20-WM-Teilnehmerin Valentina über 800m ist ein jahrelanges BTV-Mitglied! Nebst wertvollen Trainings organisieren wir zudem jedes Jahr zahlreiche Heimwettkämpfe, beispielsweise die Nachwuchs-Schweizermeisterschaften oder die «Schnellschte vo Aarau».

Interessiert an einem Schnuppertraining? Anmelden kannst du dich direkt auf unserer Website!



GEGRÜNDET

1933

PRÄSIDENT

Felix Muff

MITGLIEDER

400

KONTAKT

Sekretariat BTV Aarau Athletics
5000 Aarau

sekretariat@btv-athletics.ch

www.btv-athletics.ch

Facebook: BTV Aarau Athletics

Instagram: btvaarauathletics